

## Ein Jahr Online-Preisvergleiche: Positive Bilanz von Arzt-Preisvergleich.de

Arzt-Preisvergleich zeigt, dass Patienten bei hoher Behandlungsqualität auch in Deutschland viel Geld sparen können und ermöglicht bereits im ersten Jahr Einsparungen von ca. 8 Mio. Euro

München – 2. Mai 2007. Die am 2. Mai 2006 gestartete Internetplattform Arzt-Preisvergleich.de kann äußerst zufrieden auf das erste erfolgreiche Jahr der Online-Preisvergleiche im medizinischen Bereich zurückblicken. Über 10.000 Patienten haben im letzten Jahr auf www.Arzt-Preisvergleich.de ihren Behandlungswunsch eingestellt und einen kostenlosen Preisvergleich gestartet. Die meisten Preisvergleiche drehten sich dabei um Zahnersatz und Augenlaser-Operationen (v.a. LASIK), aber auch für physiotherapeutische oder osteopathische Behandlungen kann man über die Plattform einen preiswerten Therapeuten finden. Die Bilanz von Arzt-Preisvergleich.de ist sehr erfolgreich: Die bisher durchgeführten Preisvergleiche belaufen sich auf ein Gesamtvolumen von über 25 Mio. Euro – für die Patienten wurden dabei Einsparungen von ca. 8 Mio. Euro ermöglicht.

Seit der Gesundheitsreform haben die Krankenkassen ihre Zuzahlungen zum Teil drastisch reduziert, so dass auf viele Patienten teure Eigenleistungen zukommen, die zur finanziellen Belastung werden können. Dr. Dr. Claudius Schikora, Geschäftsführer der MediKompass GmbH, Betreiberin von Arzt-Preisvergleich.de, dazu: "Unser Ziel ist es, Transparenz im Gesundheitswesen zu schaffen und die Kosten bei gleichbleibend hoher Qualität deutlich zu senken. Aufgrund steigender Zuzahlungen aus eigener Tasche werden sich die Patienten zunehmend bewusst, dass medizinische Leistungen zu teilweise sehr überhöhten Preisen angeboten werden. Insbesondere bei Zahnersatz und Augenlaser-Operationen sind durch den Online-Preisvergleich große Einsparungen möglich. Zudem sind auf Arzt-Preisvergleich.de ausschließlich deutsche Ärzte und Therapeuten mit Praxissitz in Deutschland registriert. So bieten wir eine sehr gute Alternative zu Billigbehandlungen im Ausland, die zum Teil mit hohen Risiken verbunden sind."

Auf Arzt-Preisvergleich.de sind mittlerweile über 1.000 deutsche Ärzte, Zahnärzte und Therapeuten registriert. Die Online-Plattform ermöglicht Patienten durchschnittlich Einsparungen von 32%. Beim Zahnersatz liegt die durchschnittliche mögliche Einsparung beim Eigenanteil sogar bei 59%. Auch die Preise für eine LASIK-Operation haben sich

innerhalb dieses Jahres halbiert und liegen bei etwa 2.000 Euro für beide Augen. Die Weiterempfehlungsrate der Ärzte und Therapeuten durch die Patienten von über 98% zeigt, dass auch in Deutschland eine qualitativ hochwertige Behandlung zu günstigen Preisen realisiert werden kann – zur Zufriedenheit aller.

## Über www.Arzt-Preisvergleich.de

Arzt-Preisvergleich.de, eine Beteiligung der Verlagsgruppe von Holtzbrinck, wurde im Mai 2006 gegründet und hat bereits mehr als 10.000 Preisvergleiche in einem Gesamtwert von über 25 Mio. Euro durchgeführt. Die mögliche Ersparnis für Patienten liegt – bezogen auf den Gesamtpreis – durchschnittlich bei 32%. Die Weiterempfehlungsrate der inzwischen über 1.000 auf der Plattform registrierten deutschen Ärzte, Zahnärzte und Therapeuten beträgt über 98%. Der mittlerweile von vielen Krankenkassen empfohlene Service zeigt, dass auch in Deutschland eine qualitativ hochwertige Behandlung zu fairen Preisen realisiert werden kann.

## Kontakt:

MediKompass GmbH Sigrun Koschel Bavariaring 43 80336 München Tel. 089/9616613-0 presse (at) medikompass.com